

PERS

REFLEKSI AKHIR TAHUN 2023, LAPAS TANJUNGPANDAN DIGANJAR PENGHARGAAN OLEH MENKUMHAM RI

Heripurwanto - BELITUNG.PERS.CO.ID

Dec 14, 2023 - 19:43



Belitung – INFO PAS, Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIB Tanjungpandan kembali meraih prestasi membanggakan dalam Refleksi Akhir Tahun 2023 Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham) RI. Menteri Hukum dan HAM Yasonna H Laoly menganugerahkan penghargaan Terbaik Kedua Kinerja Reformasi Birokrasi Tingkat Unit Pelaksana Tekhnis (UPT) Kemenkumham RI kepada Lapas Kelas IIB Tanjungpandan.

Penghargaan diserahkan langsung oleh Menkumham RI Yasonna Laoly kepada Kalapas Kelas IIB Tanjungpandan Gowim Mahali pada penutupan Rapat Koordinasi Pengendalian Capaian Kinerja dan Refleksi Akhir Tahun 2023 di Hotel Borobudur Jakarta, Kamis (14/12/2023).

Menkumham, Yasonna H Laoly mengucapkan selamat kepada seluruh instansi yang telah mendapatkan penghargaan, dan bagi satker yang telah ditetapkan menjadi unit kerja dengan predikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK).

“Semoga prestasi yang telah diraih semakin menjadi motivasi untuk terus menggerakkan reformasi birokrasi yang berdampak langsung bagi masyarakat,” ujarnya.



Kepada Media Kalapas Kelas IIB Tanjungpandan Gowim Mahali menyampaikan Prestasi ini tentu menjadi kebanggaan jajarannya dan sebagai daya dorong untuk terus memberikan pelayanan publik yang optimal di Lapas Tanjungpandan.

Seraya mengapresiasi kerja seluruh jajaran untuk memenuhi target dari indikator penilaian yang telah ditentukan. Hal utama yang harus dipenuhi dalam penilaian ini adalah Konsistensi pemenuhan data dukung Rencana Kerja Tahunan Reformasi Birokrasi Triwulan, tingkat responsif satuan kerja dalam pemenuhan data dukung serta kualitas dokumen pemenuhan data dukung.

"Terima kasih kepada seluruh jajaran atas kinerja dan komitmennya serta arahan dan motivasi dari Pimti serta seluruh jajaran Kanwil Kemenkumham Babel. Capaian ini tidak mungkin kita raih tanpa kerja sama yang baik," ujar Gowim

Sementara itu Kakanwil Kemenkumham Babel Harun Sulianto mengapresiasi seluruh jajaran yang terus berkomitmen melalui berbagai inovasi dalam pembaharuan birokrasi.

"Kami terus berkomitmen dalam meningkatkan kualitas pelayanan publik yang prima sebagai wujud kontribusi dalam pembangunan khususnya bagi masyarakat Kepulauan Bangka Belitung," tutup Harun

Turut hadir dari Kanwil Kemenkumham Babel dalam kegiatan tersebut Kepala Divisi Administrasi Muslim Alibar, Kepala Divisi Keimigrasian Doni Alfisyahrin, Kepala Divisi Pemasyarakatan Kunrat Kasmiri, Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM Fajar Sulaeman Taman.

**Rilis Media - Kontributor Berita Pemasyarakatan Lapas Kelas IIB
Tanjungpandan**